

HOMMAGE À
**Alain Payen de la
Garanderie**



Alain Payen de la Garanderie, maire de Machecoul de 1989-2014, décédé le samedi 20 août 2022

TÉMOIGNAGES



Roselyne Guevel

Un chef de service d'une gentillesse et très humain. Mes pensées vont vers sa famille.

J'aime Répondre Masquer 2 sem



Bernadette Cuny

Condoléances à la famille. Très bon souvenir de la célébration du mariage de notre fille en 2008 ainsi que les différentes rencontres dans le cadre du travail.

J'aime Répondre Masquer 3 sem



Roch Cheraud

Un quart de siècle au service d'une commune c'est exemplaire de nos jours. Toutes mes condoléances à sa famille et ses proches et toute ma solidarité aux élus et habitants de Machecoul.

J'aime Répondre Masquer 3 sem



Charline Brto

Quel tristesse d'apprendre cette terrible nouvelle ... apprécier par énormément de personnes.. un homme au grand cœur, un super maire, un super médecin ... Il venait des après midi voir ma petite maman autour d'un café on l'apprécier beaucoup ... 😞
Condoléances à sa famille 🙏

J'aime Répondre Masquer 3 sem Modifié



Nicole Magnier Leniaert

j'adresse à la famille mes plus sincères condoléances, un grand respect à ce Monsieur d'une très grande gentillesse



Costea Valeria
Condolances a sa famille.

J'aime Répondre Masquer 3 sem



Mailys Pouvreau
Un grand homme .. courage à la famille ..

J'aime Répondre Masquer 3 sem 🙏



Anne-marie Vassal
Un grand homme humain et plein d'humour

J'aime Répondre Masquer 3 sem 👍❤️ 3



Ana Lungu
Condolances a toute sa famille!



Didine Marco
Sincères condolances, (famille Augarreau) 👍🙏 4

J'aime Répondre Masquer 3 sem Modifié



Cindy Boudigou
Toutes mes condolances
De beaux souvenir avec mr de la garanderie
Pensées à sa famille 🙏



Anne Plaud
Sincères condolances.



Perez Olivier
Un grand homme, professionnel et d'une extrême gentillesse avec une connaissance de sa région que très peu on aujourd'hui. Il fera sans aucun doute parti des personnes les plus intéressantes que je croiserai dans ma vie!
Bravo Monsieur, au revoir !



Claude Ursprung
Je suis touché par cette triste nouvelle,
Nous avons bien sympathisé.
C'est une personne que j'appréciais beaucoup,
Il a été présent pour moi à des moments difficiles, comme pour beaucoup d'autres personnes, Je lui suis très reconnaissant.
Aussi une belle amitié et soutien aux pompiers de Machecoul
Toutes mes condolances Madame De la garanderie ainsi qu'à votre famille.

J'aime Répondre Masquer 3 sem 👍🙏 5



Marylene Ringard
Un médecin exceptionnel, il venait passer un p'tit moment avec maman, un homme d'une grande qualité humaine et professionnelle.
Bon voyage Cher Docteur,
Sincères Condolances à sa Famille



Vanessa Boucard
Quelle triste nouvelle 🙏.
Un homme exceptionnel tant par sa bienveillance, sa gentillesse et son humour.
Beaucoup de souvenirs me viennent en tête.
Condolances à son épouse et à sa famille.
Monsieur de la Garanderie, la petite Sirène, comme il aimait tant m'appeler, vous souhaite un bon voyage 🙏

J'aime Répondre Masquer 3 sem 🙏👍🙏 6



Inauguration EDR - Cinéma, 2008

-  **Clair Thomas**
Tristesse ! Un homme aux grandes valeurs humaines !
J'aime Répondre Masquer 3 sem    15
-  **Laure Augarreau**
Sincères condoléances à la famille  2 ...
J'aime Répondre Masquer 3 sem
-  **Thomas Gisbert de Callac**
Un grand maire !
Sincères condoléances ...  2
-  **Jacqueline Corteel**
Condoléances à la famille
-  **Majed Hoz**
Paix à son âme.
-  **Jean-christophe Louis**
Sincères condoléances
-  **Stéphane Piwetz**
Condoléances à la Famille 
-  **Mat Prtl**
Sincères condoléances 
J'aime Répondre Masquer 3 sem
-  **Béamimi Dasilva**
sincères condoléances
J'aime Répondre Masquer 3 sem
-  **Marie-Christine Fabbriciani-fleury**
Sincères condoléances à son épouse et sa famille
J'aime Répondre Masquer 3 sem
-  **Discover Fleurette**
Sincères condoléances à sont épouse et a sa famille
-  **Catherine Simon**
Toutes nos condoléances à la famille
J'aime Répondre Masquer 3 sem
-  **Stéphanie Chvin**
Sincères condoléances à toute la famille. 
J'aime Répondre Masquer 3 sem



Ville de Machecoul-Saint-Même

Message de la part des Sapeurs Pompiers de Machecoul :

"TRISTESSE DES SAPEURS-POMPIERS DU CIS MACHECOUL

C'est avec une grande tristesse que les Sapeurs-Pompiers du Centre d'Incendie et de Secours de Machecoul ont appris le décès de Monsieur Alain de La Garanderie, ancien Maire de Machecoul. Ce départ nous attriste très profondément.

Hormis ses qualités indéniables de Maire, Monsieur Alain de La Garanderie, patron des Sapeurs-Pompiers de Machecoul jusqu'à la départementalisation et responsable des secours de Machecoul jusqu'à la fin de son mandat, attentif de notre bien-être et soucieux améliorer le service public, il a su mettre en place avec nous des relations fortes, sincères qui ont été bien au-delà de ses différents mandats.

Toujours présent à nos côtés, aussi bien dans les moments festifs que dramatiques « hier » encore, malgré sa maladie, toujours très proche de nous, préoccupé de conserver avec nous ce lien très sincère et particulier, il continuait à suivre notre activité et à nous accompagner sur nos différentes manifestations

Toujours préoccupé par les questions de santé et de sécurité, du bien-être des « Sapeurs-Pompiers et de leurs « sirènes », il laissera en nous le souvenir d'un « grand homme » attachant, rassembleur, dynamique, humble, respectueux et très apprécié de l'ensemble de Sapeurs-Pompiers actifs et retraités et de leurs conjoints(es) de Machecoul.

Capitaine Pascal Boucard

Chef de Centre des Sapeurs-Pompiers de Machecoul"



Claude Naud

Cher Alain, mes pensées, le souvenir de notre longue et fructueuse collaboration au Pays de Machecoul et Logne, les beaux échanges sur l'humanisme en politique...t'accompagnent pour ce nouveau voyage. Amitiés Alain.

J'aime Répondre Masquer 3 sem



Camping la Rabine

quelle tristesse ! un homme simple à l'écoute. sincères condoléances à sa famille

J'aime Répondre Masquer 3 sem



Nounouf Rnf

Condoléances à toute la famille



CHLVO, 2012



Hcht Gttny Lcie

Sincère condoléances à sa famille il nous avait marié il y a 14 ans on garde de bon souvenir de ce jours car on avait super bien rigoler avec lui merci à lui pour sa joie de vivre qui avait toujours le sourire quand on le croisait en ville courage à sa famille 🙏

J'aime Répondre Masquer 3 sem



Corinne Alba

Bon courage cathie, je vois que tu es affectée par le décès de ce monsieur, sans le connaître je suis certaine que si tu l'avais en estime c'était quelqu'un de bien !!! Gros bisous 🙏🙏🙏

J'aime Répondre Masquer 3 sem



Serge Rondeau

Je suis très touché par cette triste nouvelle, C'est un collègue que j'appréciais beaucoup, Nous avons collaboré de nombreuses années avec plaisir et efficacité au sein du conseil d'administration du CHLVO J'en garderai un très grand souvenir. Au revoir Alain , repose en paix . Toutes mes condoléances Madame De la garanderie ainsi qu'à toute la famille.

J'aime Répondre Masquer 3 sem





Théâtre de verdure, 2012

-  **Diana Ellis**
C'était un homme très sympa qui nous a accueilli dans les visites de jumelage. Condoléances à sa famille et les gens de Machecoul.
J'aime Répondre Masquer 3 sem  3
-  **Rémy Dugast**
Un excellent souvenir d'un collègue. Sincères condoléances à sa famille
J'aime Répondre Masquer 3 sem   4
-  **Nancy Pn**
Oui un grand homme , un grand professionnel, en bon chef de service qui de mes souvenirs, aimait transmettre son savoir en toute simplicité. Bon voyage Monsieur le Docteur Alain De La Garanderie . Condoléances à sa famille.
J'aime Répondre Masquer 3 sem   6
-  **Véronique Sourisseau**
Nancy Pn je suis tout à fait d'accord avec toi 🙏
J'aime Répondre Masquer 3 sem  1
-  **Madone Bonita**
C'était notre médecin. Un homme exceptionnel, il était près de ses patients, toujours bien occupé de nous.
J'aime Répondre Masquer 3 sem  2



David Voyau
un Homme d'une extrême gentillesse, ses messages d'encouragement tant sur le plan professionnel que personnel me manqueront
Sincères condoléances à sa famille

J'aime Répondre Masquer 3 sem 



Florian Cadorel
Merci pour toutes tes lumières bienveillantes... Paix à ton âme, cher Alain. ...

J'aime Répondre Masquer 3 sem



Marie Jeanne Moreau
Toutes mes condoléances a Madame de la Garanderie ,enfants et petits enfants , je garde un très bon souvenir ,comme patron , toutes mes pensées accompagne toute sa famille dans ce moment douloureux Marie Jeanne, Jean François



Philippe Tgr
Je suis très touché par cette annonce qui m'attriste profondément. C'était un homme fin et brillant qui a beaucoup apporté à Machecoul et sa région. J'adresse à Madame de la Garanderie et à sa famille toutes mes sincères condoléances



Andrée Marin-cudraz
Mes sincères condoléances à Mme de la Garanderie. Je conserve un excellent souvenir d'Alain que j'ai côtoyé durant six ans et lui sais gré d'avoir facilité l'achat des locaux pour RETZ'AGIR.

J'aime Répondre Masquer 3 sem 



Tiu Veronica
Sinceres condoleances atoute la familie,c est un ami de l,association d amitie Machecoul Valea Draganului Roumanie.Un grand homme...



Isabelle le Bleis

Bien triste nouvelle

Condolances à toute sa famille . Un homme , un maire, un médecin très à l'écoute, juste et sincère dans toutes ses actions.



Jennifer Godart Kh

Sincères condoléances à la famille,

Un maire exemplaire avec de belle valeurs humaines, toujours le sourire, une poignée de main, j'ai apprécié mes années sur ces derniers mandats ! Reposez en paix



Martine Barrau

triste nouvelle- un homme avec un grand coeur- reposez en paix, sincères condoléance à vous Madame De La Garanderie



Pôle enfance, 2013



Marie Michaud

Son action et son humanisme resteront dans nos mémoires

J'aime Répondre Masquer 3 sem



Guylene Michaud

Marie Michaud oh mon dieu ! Tout un choc 😞



Rene Vernier

De beaux souvenirs de ste barbe 😞 sa sympathie et sa bienveillance m avait touchées !



Ayimsama Auff

Condolance à la famille. Un homme très gentil qui a célébré mon mariage 🥰

J'aime Répondre Masquer 3 sem



Nathalie Legros

C'était un homme exceptionnel condoléance à toute sa famille

J'aime Répondre Masquer 3 sem





Yannick Rabillé
Hélas ! Condoléances à la famille. 😞

J'aime Répondre Masquer 3 sem



Claude Gravouille
Yannick Rabillé un homme d'une bienveillance , d'un humanisme et efficacité remarquables, inoubliable pour beaucoup d'entre nous.

J'aime Répondre Masquer 3 sem



Claude Gravouille
J'ai bien pensé à vous. Bigues bises à toi et à la famille . Claude.



Cathie Rousselle
Bon voyage M. de La Garanderie. toutes mes condoléances à sa famille qu il chérissait tant.
que de bons souvenirs de travail dans la convivialité et son soutien dans de nombreuses decision. un homme irremplaçable. merci



Bu Mo
Condoleances a la famille, une personnel gentile



Christophe Mary
Sincères Condoléances à la famille

J'aime Répondre Masquer 3 sem



Jean-Gilles Thomas
Sincères condoléances a toute la famille



Sandrine Louis
Condoléances et pensées à la famille



Pascale Pouvreau
Sincères condoléances à la famille

J'aime Répondre Masquer 3 sem



Therese Pavageau
Sincères condoléances à la famille.

Site des 6 pièces, 2018



TÉMOIGNAGE DE LAURENT ROBIN

"Cher Alain,

il n'est que de lire sur les réseaux sociaux les éloges innombrables dont tu es l'objet depuis samedi pour mesurer combien tu étais apprécié de nos concitoyens.

Tous louent ton humanisme, ta vision, la qualité de ton écoute, la simplicité avec laquelle tu t'intéressais sincèrement à chacun, que ce soit un patient ou un citoyen, que tu sois médecin, ou maire...

La médecine et l'action publique, les deux passions qui ont dévoré tes journées, dans un travail toujours précis et soucieux du détail...

Mais devant ce déluge de compliments, craignant que tu ne prenes la grosse tête, t'empêchant de porter l'auréole, j'ai décidé de te faire un éloge inversé en parlant de tes défauts, beaucoup moins cités sur la toile.

D'abord cet entêtement incroyable qui fait que tu ne lâchais jamais rien tant que tu n'avais pas obtenu gain de cause et que tu ne renonçais que quand plus rien n'était possible pour arriver à tes fins.

Ensuite ce besoin permanent d'expliquer, de faire la pédagogie de tes projets, de convaincre, comme si un projet ne pouvait aboutir que quand tous les élus étaient d'accord avec toi, même tes opposants.

Une forme personnelle de dérive stalinienne qui devait passer par la persuasion plutôt que par l'assassinat, ce dont nous te remercions tous.

L'exigence ! la perfection ou rien.... qui t'amenait à remettre les dossiers sur l'ouvrage autant de fois que nécessaire pour être sûr de n'avoir rien raté, rien oublié!

La sensibilité aussi, tellement malheureux quand tu n'avais pas pu convaincre, quand la mauvaise foi des autres te mettait hors de toi. Quand l'injustice ou l'égoïsme prenait le dessus et que ton travail acharné ne parvenait pas à ramener la défense de l'intérêt général au centre des décisions...

Voilà tout le mal que je suis capable de dire de toi.

S'il faut aussi te faire des compliments, une de tes qualités que j'ai peu vu citée, c'est l'élégance. Pas vestimentaire, je ne suis pas qualifié, mais l'élégance de ton attitude. Toujours précis dans l'expression, jamais un mot de travers ou un juron, même au comble de l'énervement. Dans une période où l'injure est devenue le quotidien de notre communication, tu faisais heureusement exception à cette tendance...

Pour le reste, il n'est que de rappeler que tu as été réélu 3 fois au poste de maire, sans jamais renier tes convictions ni tes engagements, une sacrée performance, sans doute pas prête d'être renouvelée !

La liste des réalisations que tu as portées sur la commune est très longue, mais comme je sais que tu n'étais pas ennemi de la longueur, je vais me lancer :

- ★ Sauvetage et développement de l'hôpital
- ★ Rachat et construction de l'Espace Gitane,
- ★ Développement de la bibliothèque,
- ★ Rénovation de l'auditoire dont tu étais si fier,
- ★ Quartier richebourg,
- ★ Rénovation du centre -ville
- ★ Quartier des bancs, qui va enfin aboutir...
- ★ Politique de la petite enfance (bulle et couleurs)
- ★ Sauvegarde du commerce de centre-ville,
- ★ Création du Clic Pass'age, de Retz-agir,
- ★ Développement culturel

Concernant la politique culturelle, tu as toujours montré un attachement particulier à la musique, je me souviens même t'avoir entendu prendre Hugo Chavez en exemple parce qu'il distribuait des instruments de musique à tous les enfants vénézuéliens, une réminiscence de ta jeunesse tumultueuse sans doute !

Ces derniers mois ont été difficiles. Comme d'autres, j'ai eu la chance de passer un peu de temps avec toi, entendre ton avis sur les projets municipaux ou sur l'avenir de l'hôpital, répondre à tes remarques, justifier des choix que tu ne partageais pas. Jusqu'au bout, la ville de Machecoul et l'hôpital ont été au centre de tes préoccupations... Quand nous nous sommes vus la dernière fois, en juillet, je t'ai dit que nous profiterions de la prochaine cérémonie des vœux pour te remettre la médaille de la ville, 1000 fois méritée évidemment. Hélas, la vie en a décidé autrement et nous avons dû te la remettre à titre posthume, une bien mauvaise manière que tu nous as faite en partant si vite...

Pour te rendre l'hommage mérité devant la postérité, je soumettrai bientôt au vote du conseil municipal, le changement de nom de l'Allée cavalière de Richebourg en "Boulevard Alain de la Garanderie", c'est la plus belle rue de Machecoul-Saint-Même et seulement deux bâtiments y ont leur adresse : le centre de la petite enfance "bulle et couleurs" et, demain, la maison d'Hestia, projet d'habitat inclusif... deux équipements qui seront bien, associés à ton nom, je trouve ça chouette, pour reprendre une de tes expressions favorites!.

Au nom de l'ensemble des citoyens de cette commune à laquelle tu as tant donné, je veux donc te dire simplement et sincèrement merci pour tout le travail réalisé et pour les sacrifices faits en leur nom. Remercier aussi Béatrice qui t'a accompagné dans cette aventure de la vie et qui a dû te partager avec tant de Machecoulais.

Puisses tu trouver, là où tu es, la paix et la sérénité tant mérités !"

Laurent Robin
